

Action sociale: Ces 6 vélos donnés par des particuliers, ont été remis à neuf. Les 5 vélos d'enfants ont été donnés aux Restos du Coeur à Noël 2015. Le plus grand est destiné à être prêté.



#### L'INITIATIVE

Ils vont prochainement faire le bonheur de bénéficiaires des Restos du Cœur... Cinq vélos, fraîchement réparés par Dominique, de l'association Vélo à St-Go, ont été remis lundi 21 décembre à l'association. «La majorité de ces vélos proviennent de dons, indique le président. Avec quelques réparations et le remplacement des parties usagées par des pièces d'occasion, on peut facilement les réutiliser.» Dominique en profite pour rappeler les principaux buts de cette association, qui œuvre pour le développement du vélo : «Nous voulons tout simplement rendre service aux gens. Si quelqu'un a un souci avec son vélo et des problèmes à le réparer, il peut venir nous voir.» C'est ce principe de réparation participative qu'a testé Lucky, 17 ans, en réparant son vélo, qu'il utilise très régulièrement. «Il y a au travers de cette activité un rôle social : on peut aider des personnes sans moyen de locomotion à se déplacer en ville.»



Dominique et Lucky, devant les vélos offerts.

lopper la vie de l'association. Si vous avez envie de vous débarrasser de vieux cycles, Dominique sera ravi de leur donner un nouvel usage.

CLG

> Pour contacter l'association, appelez Dominique au 05 61 89 59 14 ou 06 25 44 33 20.

LA SABOTTE DU COMMANDEUR